





皆様のご厚意に感謝いたします。



10月21日、鹿屋西ロータリーク ラブから、かのやばら園にパラソ ル付きガーデンセット5基が寄贈 されました。同クラブは、これま でかのやばら園に、新品種のバラ (プリンセスかのや)、電動4輪 カート、ソーラー時計塔などを寄 贈しています。北山会長は「心お きなくバラを楽しめる一助となれ ば」と同園のさらなる充実・発展 を期待していました。



10月15日、鹿児島市の南日本銀 行で、鹿児島市在住の上舩六太郎 氏からの「ふるさとかのや応援寄 附金」の贈呈式が行われました。

上舩氏は、鹿屋市古江町の出 身で、ふるさと鹿屋のためにと 1.000万円の寄附を申し出られた もの。

寄附金は、本人の申し出によ り、今後福祉に関する事業に活用 していきます。



10月10日、大隅肝属地区消防 組合中央消防署で高規格救急自動 車の配備式が行われました。これ は、本年5月に桜デパート創業者 で鹿屋七日会名誉会長を務める立 元明光氏から寄附された1.500万 円をもとに、救急自動車を購入・ 配備したもの。車は明光号と名づ けられ、桜のマークが描かれてい ます。明光号の導入により更なる 救急体制の強化が図られました。





保健福祉フェスタを開催

10月26日、リナシティかのや で「第37回鹿屋市保健福祉フェス タ」が開催されました。

当日は、保健・医療・福祉の各 分野の功労者など14人の表彰や高 齢者クラブ趣味部会の演芸発表、 落語家の三遊亭楽春さんの福祉講 演会などが行われました。また、 屋外では健康・福祉・介護などの 相談会やバザーなども行われ、多 くの人でにぎわいました。





「関西串良会」総会

10月20日、大阪市で「平成25 年度関西串良会総会」が開催され ました。

当日は、関西圏に在住の串良出 身者など約110人が出席し、串良 地域の一年の動きや現在の風景が 映像で紹介され、感慨深げに鑑賞 しました。また、特産品の抽選会 やハンヤ踊り、小・中学校の校歌 を歌うなど、懐かしい故郷の話題 で盛り上がりました。



旧海軍航空隊串良基地 出擊戰没者追悼式

10月12日、串良平和公園慰霊 塔前広場で「旧海軍航空隊串良基 地出撃戦没者追悼式」が開催さ れ、全国各地から遺族や元隊員な ど約200人が参列しました。

式典では、国歌斉唱、追悼飛行 のあと特別攻撃作戦などで戦死し た573人の御霊に黙祷を捧げたほ か、参列者の献花に続いて「同期 の桜」を合唱し、参列者全員で戦 没者の冥福を祈りました。







大隅湖レイクサイドフェスティバルが開催

10月13日、大隅湖周辺で「大隅湖レイクサイドフェスティバル」が開 催されました。

当日、カピックセンターではお菓子のつかみどりやお楽しみ抽選会、 大隅湖特設会場では大隅高校生パフォーマンスNo.1選手権、仮面ライ ダーガイムショーなどが行われました。

大隅高校生パフォーマンスNo.1選手権では、各チームの熱いパフォー マンスが繰り広げられる中、力強い和太鼓の演奏を披露した鹿屋農業高 校の和太鼓部が優勝しました。

祭りの最後を飾るのは毎年恒例となったレーザー光線ショーと花火大 会。観客席の目の前から上がる大迫力の花火と秋の夜空を鮮やかに染め るレーザー光線に、訪れた観客は歓声をあげていました。





鹿屋オリジナル 農家街コンを開催

10月5日、リナシティかのや及 び周辺飲食店で「農家街コンin K ANOYA」が開催され、180人 を超える多くの男女が参加しまし た。この街コンは、第一次産業の 若手従事者の応援と商店街の活性 化を目的に市内在住の若手有志で 開催したもの。当日は、独身男性 が大切に育てた食材が振る舞われ るなど大変に盛り上がり、数組の カップルも生まれたようです。





鹿児島中央駅100周年で 鹿屋・大隅をPR

10月13日、JR 鹿児島中央駅 アミュ広場で「鉄道の日2013 鹿 児島中央駅100周年記念イベン ト」の一環でJR九州鹿児島支社 が大隅半島を特集した企画「わっ ぜか大隅」が開催されました。当 日は、鹿屋市出身の国生さゆりさ んと嶋田市長とのトークショーな どが行われました。「わっぜか大 隅」のパンフレットは、JR九州 の主要駅等に設置されています。





あの感動をもう一度! イプシロン講演会を開催

10月12日、高須町の学習セン ターで「JAXA内之浦宇宙空間 観測所」の荒川聡さんが、イプシ ロンロケットの打ち上げに関する 講演会を行いました。

講演では打ち上げ中止になった 時の現場の雰囲気や打ち上げ当日 の詳しい様子、開発秘話などが語 られ、会場に集まった大勢の聴衆 は熱心に聞き入り、宇宙への思い を馳せていました。





ふるさとCM大賞で 鹿屋市が入賞

10月10日、鹿児島市の中央公民 館で第12回KKBふるさとCM大 賞の審査会が行われました。

審査会には県内28市町がエン トリー。鹿屋市は吾平山上陵とゆ るキャラのうがやくんをテーマに CMを作り、審査の結果上位入賞 することができました。

審査会の様子は、11月23日土曜 日の13時から KKBで放送される 予定です。

15 KANOYA CITY NO.189 14 November.2013